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Ordine del giorno: 

1. Aggiornamenti sul cammino Sinodale 

2. Unificazione delle Parrocchie 

3. Preghiera Anima Cristi alla comunione e comunione dei cori 

4. Rivista dell’Unità Pastorale 

5. Varie 
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VERBALE CONSIGLIO DI UNITÀ PASTORALE 

17 luglio 2022 

 

Il giorno 17 del mese di luglio dell’anno 2022 alle ore 20.30 si è riunito il Consiglio di Unità Pastorale 

in presenza a Denno per discutere il seguente Ordine del giorno:  

1. Aggiornamenti sul cammino Sinodale 

2. Unificazione delle Parrocchie 

3. Preghiera Anima Cristi alla comunione e comunione dei cori 

4. Rivista dell’Unità Pastorale 

5. Varie 

Sono presenti: Don Daniele, Loreta per Dercolo, Roberto per Masi, Roberta per Terres, Sandra per 

Sporminore, Diego per Denno, Oriano per Campodenno, Palma per Flavon, Luca per Cunevo, Anita 

per Quetta, Mattia per Termon, Ornella per Lover. Corrado assente per un imprevisto. 

La comunità di Toss non è rappresentata perché al momento è ancora senza il nuovo comitato 

parrocchiale. 

Punto 1 

Dopo la lettura del brano degli Atti degli Apostoli sulla vita dei primi Cristiani riflettiamo insieme 

sullo stile di condivisione che vorremmo costruire per la nostra Unità Pastorale.  

Cristina riferisce brevemente sui lavori in atto riguardo al cammino sinodale e invita a provare a 

fare ancora qualche incontro nelle nostre comunità, anche in stile molto informale, sarebbe 

importante intercettare anche gruppi/persone poco partecipi nella vita parrocchiale e raccogliere il 

loro pensiero in modo molto semplice. Si potranno inviare le sintesi fino a fine settembre e poi si 

passerà alla seconda fase di ascolto. Sarà fissato in ogni zona pastorale un incontro tenuto da don 

Lauro per informare le comunità di quanto raccolto e rilanciare il cammino. Finora sono state 

raccolte circa 350 sintesi con molti spunti interessanti e su cui riflettere.  Proviamo a superare le 

perplessità riguardo ai gruppi sinodali ed alleniamoci ad ascoltare il nostro prossimo!  

 

Punto 2 

Diego illustra al Consiglio la situazione economico/patrimoniale complessiva dell’Up Cristo 

Salvatore. Per i rendiconti singoli viene utilizzato il programma proposto dalla diocesi che permette 

una lettura organica e uniforme. Bilancio e relazione saranno pubblicati sul sito. Dall’analisi risulta 

evidente che diverse parrocchie hanno, ed avranno sempre più, difficoltà a “mantenersi”, da ciò il 

nostro interrogarci sul futuro. Che comunità vogliamo lasciare a chi ci seguirà? Nella nostra Up sono 

stati già fatti buoni passi per ottimizzare servizi e risparmiare qualche soldino (vedi assicurazioni, 

gestioni caldaie ed estintori, campane e sistemi audio), ma sarà da valutare con attenzione la 

proposta che la diocesi sta presentando riguardo l’unificazione delle parrocchie. Per parrocchia, in 

questo caso si intende l’ente amministrativo, non la comunità! La comunità religiosa va avanti finché 

ci sono i fedeli che partecipano e la fanno vivere. Ogni ente giuridico ha alti costi di gestione e 

unificando si potrebbe rendere la gestione più agevole, contenendo spese ed energie. La proposta 

viene dal consiglio presbiterale e la diocesi sta analizzando varie modalità di azione. Nulla sarà fatto 

senza il consenso informato delle comunità! Dovremo trovare il modo per spiegare bene, con 

incontri zonali, da dove veniamo, cosa e perché sono state fatte determinate scelte in passato e 
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concentrarci sui passi da fare per un futuro sostenibile. La parrocchia non deve pensare a fare 

reddito, ma piuttosto amministrare saggiamente i propri beni a servizio delle comunità, sempre 

orientata al messaggio evangelico.  

Don Daniele ci presenta la mappa visiva che riassume tutti i servizi attivi dell’UP e il Vademecum 

che raccoglie nomi e recapiti di tutte le persone coinvolte nei vari servizi e le buone pratiche di 

utilizzo. Appena possibile gireremo una copia digitale per valutare eventuali aggiornamenti. In 

quanto contiene numeri di telefono personali non sarà a disposizione sul sito, ma messo a 

disposizione del consiglio e dell’ufficio parrocchiale.  

 

Non abbiamo affrontato gli altri punti del OdG   

 

Varie 

Il consiglio previsto per agosto non si terrà, salvo modifiche il prossimo incontro sarà mercoledì 7 

settembre. 

 

Il consiglio termina alle 22.30. 


